



22 Motorradfreunde aus der gesamten Bundesrepublik nahmen mit insgesamt 19 Maschinen an einer ungewöhnlichen Ausfahrt teil. Auf Einladung der Lions Clubs Dortmund-Hanse und Mettmann-Wülfrath starteten sie in Wülfrath zu einer viertägigen Tour. Unser Bild zeigt die Biker nach der Übernachtung in Dortmund am Freitagmorgen vor dem Aufbruch zu Touren ins Sauerland. Zum Rahmenprogramm gehörte u. a. der Besuch des Pfefferpotthast-Festes.

RN-Foto: Vahlensieck

Teilnehmer: Gerhard Baumann, Rainer Grabs, Michael Grethe und Franz Hoch